



ベアーズだより

NO. 7

2020. 11. 2

山の木々も色づき始め、秋の深まりを感じられる季節になりました。しかし、朝晩の気温差で体調を崩しやすい時期なので、体調の変化に気を付けながら過ごしていきたいと思います。



子どもたちのようす

天気の良い日が続き、みんなで散歩に出掛ける機会が多くなりました。10月に出来た運動公園は子どもたちも大好きで、「散歩に行くよ。」と言うと、「すべり台のところ?」「どんぐりいっぱいのところ?」と目をキラキラさせ聞いて来ます。「すべり台のところに行こっか?」と言うと「やったあ〜」と大喜び。うさぎ・こぐまぐみの子どもたちは保育者と順番に手を繋いで、楽しくおしゃべりしながら歩いています。公園まで行き着いてからは、すべり台や丸太の遊具で遊んだり、どんぐり拾いをしたり、虫を探したりして楽しんでいます。りすぐみの子どもたちも上手に歩けるようになり、芝生の上を歩き、公園の中を探索して楽しんでいます。

室内では、新しく購入したデュプロブロックを上手に組み立て、家や車など、想像を膨らませながら作っています。本当に傑作が次から次へと生まれていきます。子どもたちの想像力、考える力がすごいですね。



どこいくの?

ある日のこと、ままごとをして遊んでいる時、「まるごうに行っ てきまあ〜す」「いっしょにまるごう行こう」など保育者や友だちとやり取りをして遊んでいると、Mちゃんが「たんぼに行こう」と保育者を誘って来ました。思わずみんな大笑い。でもMちゃんにとっては、普通のことかもしれません。いつも私たちを笑顔にしてくれる子どもたち。一言一言のつぶやきを逃さず、キャッチしていきたいと思います。



今月の活動

- ☆天気のいい日は散歩に出掛けて、生き物や自然に触れて楽しみたいと思います。また、待ちに待った砂場が完成しましたので、砂場でも遊びたいと思います。
- ☆砂で服が汚れたりするかもしれませんので、服を多めに持ってきていただけたらと思います。

また上着の準備もお願いします。



今のフォーム?

おんぶひもや手ぬぐいを新たに用意すると、もちろんぬいぐるみをおんぶする子もいるのですが、手ぬぐいにぬいぐるみを包み、スリングのように前(胸)で抱っこする子も多く、今の主流はこっちなのかなと時代を感じました。

